

SüdWestStrom

60. Gesellschafter beigetreten

[20.12.2019] SüdWestStrom hat einen neuen Gesellschafter aufgenommen. Mit den Stadtwerken Neckarsulm sind nun 60 Unternehmen an der Stadtwerke-Kooperation beteiligt.

Die Stadtwerke Neckarsulm sind als 60. Gesellschafter der Südwestdeutschen Stromhandels GmbH (SüdWestStrom) beigetreten. Nach Angaben von SüdWestStrom erhöht sich damit das Stammkapital der Stadtwerke-Kooperation mit Sitz in Tübingen um 125.000 Euro, der neue Gesellschafter hat damit einen Anteil von 0,76 Prozent.

Thomas Haag, Werkleiter der Stadtwerke Neckarsulm, erklärt: „Kooperation ist einer der wichtigsten Erfolgsfaktoren für Stadtwerke. SüdWestStrom hat die Struktur und den Willen, um kleine und mittlere Stadtwerke in ihrer Wettbewerbsfähigkeit zu stärken. Wir wollen uns stärker mit anderen Stadtwerken austauschen und an der Entwicklung von Zukunftsthemen mitwirken.“ Neben der Zusammenarbeit profitieren die Gesellschafter von SüdWestStrom auch von einer jährlichen Gewinnausschüttung. Für das Geschäftsjahr 2018 bekamen sie eine Ausschüttung auf ihr Stammkapital von 5,94 Prozent ausgezahlt.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerke Neckarsulm